

北海道倫理法人会 りんきち便り

VOL.05 2014年9月号

発行/ 一般社団法人 倫理研究所
北海道倫理法人会
〒003-0012 札幌市白石区中央2条6丁目1-38 SOC白石ビル2F
発行責任者/ 広報委員長 阿部利典

新年度特集号

創立30周年を迎え、会長、副会長ならびに各単会会長、各委員会委員長に、今年度の意気込みを語っていただきました。

平成27年度の決意



北海道倫理法人会 会長
株式会社土屋ホールディングス 取締役会長 土屋 公三

北海道倫理法人会の会長を拝命し一年が過ぎました。この一年を振り返ると、あっという間の一年間であり、経営者として現役復帰を果たしたような感想を持っております。

私が倫理法人会を知ったのは27~28年前の入会の時ですが、役員は一度も勤めたことがありません。そういう状況での会長職でしたので、皆様に助けられてここまで来たと思っております。

しかし、活動の中心であるモーニングセミナーには、出張で札幌を不在にしたとき以外は毎日参加してきました。そして、そこで会員の皆様の真摯に学ぶ姿や、役員の皆様の一生懸命活動する姿に感銘を受けました。

おかげさまで、北海道倫理法人会のイベントや各種の委員会活動などはかなり充実したように思っています。

一方、会の本来の目的である普及活動が目標未達で終わったことは誠に残念なことであり、会長として強く反省しております。

会員推移を見ますと、入会は多かったのですがそれ以上に退会者が多く出てしまいました。

平成27年度が9月より始まりますが、平成26年度の反省を踏まえて、会長としてのお役に徹し更なる発展に尽力してまいりたい所存です。

特に平成27年度は、北海道倫理法人会として設立30周年を迎えます。現在実行委員会を組織し成功に向けて準備を進めておりますが、この節目の年には北海道に広く純粋倫理を普及していく大いなるチャンスであり、会長としてこのチャンスを生かしていかなければならないと思っております。そのためにも、会員の皆様の絶大な普及活動へのご尽力を切にお願いする所です。

私たちが学んでいます純粋倫理は、家庭においては家庭の幸福を、事業においては企業の繁栄を約束する原理原則でもありますので、北海道という地域の発展に必ず寄与するものと自信を持って多くの人に勤めてまいりましょう。平成27年度も皆様どうぞよろしく申し上げます。

北海道倫理法人会 副会長

平成27年度の抱負

北海道倫理法人会 副会長
イメージワーク株式会社
代表取締役

堀田 昌資



いよいよ平成27年度がスタートします。倫理研究所は創立70周年を迎えます。「純粋倫理」の学びを深めて、法人会活動への積極的な参加は、拡充・発展のみならず、会員の自己研鑽と起業の繁栄に寄与することは、多くの会友の体験によって実証されています。本年度、北海道倫理法人会は設立30周年の記念すべき年となります。更に各委員会が活発に実践活動を展開され、共に学び、共に喜び、共に分かち合って、年度目標を達成しましょう。

北海道倫理法人会 副会長

平成27年度の抱負

北海道倫理法人会 副会長
株式会社美容室桜井 会長

三澤 龍子



混沌とした迷える時代の中で、人生の道標となる『万人幸福の業』との出会いが、腰骨を立てての生き方を教えて下さいました。北海道倫理法人会 土屋公三会長のもと、倫理法人会が提唱する三つの柱「企業に倫理を、職場にこころを、家庭に愛を」を実践し、北海道の土地に倫理運動への熱き心が燎原の火の如く広がって行く事を切望し、邁進して参ります。山頂に立って見る景色と、道半ばで見えるそれとは大きな違いもありますが、各々与えられた立場の責任者として、先ずは己の人生の責任ある者として謙虚にそして明朗・愛和と共に積極的に行動し、設立三十周年を迎える、今二十七年度を、充実した実りある年度にして参ります。

札幌東倫理法人会

平成27年度の抱負

札幌東倫理法人会 会長
株式会社JCL 代表取締役

佐藤 欣一



会長を拝命して2期目となります。今期は、前期に幹事全員で作り上げた、精度の高い経営者モーニングセミナーをより向上させ、出会いを大切に、楽しく継続できる実践の場を提供していくことを目標とします。倫理法人会は、宗教でも、主義でも、学説でもない、正しく学べば人間関係が良くなり、事業を繁栄させることができる場です。一人でも多くの方に来場いただくことで、私どもの励みになりますし、ご参加いただいた方には必ず満足いただける準備を整えているつもりです。幹事一同、皆様のお越しを心よりお待ちしております。

札幌西倫理法人会

さらなる高みへ

～設立10年目に向けて～

札幌西倫理法人会 会長
医療法人明日葉会
札幌マタニティ・ウイメンズホスピタル
診療支援部 部長

高後 圭児



札幌西倫理法人会の会長を仰せつかりました高後でございます。本年も「出会いは人生の宝物」の合言葉のもと、やるべき事はやり、遊ぶ時は気持ちよく遊ぶといったメリハリの利いた運営を行います。そして、現在の会員数115社に対し毎月純増を続けてまいります。その為に、モーニングセミナーだけでなく様々なイベントを通して多くの方との出会い・成長・気付きを基に互いに切磋琢磨し成長出来る環境を提供すべく邁進してまいります。

札幌北倫理法人会

ホップ！ステップ！
ジャンプ！
—飛躍の年に

札幌北倫理法人会 会長
開発運輸建設株式会社 代表取締役

大塚 英夫



平成27年度は、拡充計画3年目の仕上げの年になります。「人づくり」「形作り」「内容作り」の3つの柱で、会員数100社体制をつくりあげることが、最重要課題です。1.モーニングセミナーを活性化するために、いつも新しい方に参加していただく。2.経営者の集い、自主研修、ランチ会を開催し倫理の良さを知っていただく機会をひろげる。3.懇親会、ゴルフ大会などを開催し、会員間のコミュニケーションをはかる。会を活性化し多くの会員に参加していただけるような活動を行ないます。

札幌手稲倫理法人会

明るく楽しく！

札幌手稲倫理法人会 会長
有限会社奈良木燃料店 代表取締役

奈良木 誠市



みなさんこの度9月より札幌手稲倫理法人会の会長を拝命いたします奈良木誠市と申します。平成20年の6月より会員となりまして倫理を学んでおります。経営者が自ら学び、自ら考え、自ら行動すると自分のやる事がしっかりとします。そのためにも倫理を学ぶのも経営者の自己革新をはかる一つとなります。札幌手稲倫理法人会は、会員の皆様に喜んで頂けるような活動をしてまいります。ぜひどんな形でもいいので倫理に触れてください。幹事一同会員の皆様と共に楽しく明るく活動してまいります。会員の皆様今年一年よろしくお願いたします。

札幌白石倫理法人会

「心の交流」が
出来る会に！

札幌白石倫理法人会 会長
オリジナルワークス有限会社
代表取締役

浅沼 直樹



はじめまして、平成27年度から札幌白石倫理法人会の4代目会長を拝命いたしました浅沼直樹と申します。7年ほど倫理を学んではいますが、この学びの中からどんな状況でも人は幸せになれることを学びました。心の持ちようでも不幸にも幸福にもなれるのであれば、心を鍛えることが人間には必要だと感じております。今回会長という大役を頂いたので、この素晴らしい学びを共有する為に「心の交流」が出来ると考えております。

旭川市倫理法人会

抱負

旭川市倫理法人会 会長
株式会社メディア 代表取締役

宮本 秀貴



旭川市の会長2年目の宮本です。本年度もよろしくお願いたします。昨年度は、掲げた目標を一つしか達成できませんでした。本年度は、役員全員が倫理指導を受けて実践体験者となることと、人間力アップの第一歩として、「気をつけ」「礼」の基本動作を身につけ、姿勢をつくり、心をつくって目標達成をしたいと思っております。逆境こそ自己革新のチャンス、必ずよくなる、良くしてみせます。

北海道倫理法人会 副会長

北海道倫理法人会設立
30周年を熱い年に!!!

北海道倫理法人会 副会長
株式会社ハイブリッジ・ジャパン
代表取締役

高橋 秀一



今期、北海道倫理法人会副会長を拝命いたしました。30年前、北海道の地に倫理を咲かせようと立ち上がった先輩の皆様には心から尊敬と感謝いたします。そのおかげさまで、11年前に出会いこのすばらしい倫理経営を会社に取り入れさせて頂き、今日の繁栄を頂いております。この先輩の皆様のお熱い想いを私は私が引き継ぎ、次世代に伝えていく覚悟を決めております。その表れとして今期目標1,400社を必ず達成して、30周年を倫理経営を真剣に学びあう経営者の皆様と喜び愛います。どうぞ一年宜しくお願い致します。

北海道倫理法人会 幹事長

「毎日拡充」の実践で
倫友を1,400社に

北海道倫理法人会 幹事長
SOCブルーイング株式会社
代表取締役社長

坂口 典正



平成27年度 北海道倫理法人会の幹事長を拝命する坂口典正でございます。今年度は、北海道倫理法人会が設立30周年を迎える記念すべき年となります。その区切りとなる年に、幹事長を仰せつかる責任の重大さと、大いなる希望を感じております。私が約10年前に倫理と出逢ってから、会社・家庭で様々な苦難が起こりました。当初は全て人や環境のせいだと決め付けていましたが、少しずつ倫理を学ばせて頂く中で自分の周りで起こる事象は全部自分の心行のせいだと気付かせて頂きました。そして、物事の捉え方が変わってからは環境が確実に改善して参りました。しかし、この素晴らしい学びを未だ知らない方々が多くいらっしゃいます。今年度、北海道倫理法人会は1,400社の倫友を目指して倫理運動を推進して参ります。その大目標を達成する為、私は今年度のスローガンを「毎日拡充」として、一日一回は必ず未入会の方に倫理をお伝えし、また日頃お会い出来ない会員の方とコミュニケーションを取って参ります。今年一年、何卒宜しくお願い申し上げます。

北海道倫理法人会 事務長

設立30周年を
迎えるにあたって

北海道倫理法人会 事務長
エイズ北海道株式会社
経営企画室室長

岡崎 敏章



設立30周年という節目の年に事務長というお役を頂いた事に対して、光栄に思うと共にその責任も感じているところです。私自身2期目となりますが、今期については、特に北海道事務局並びに各単会事務局運営の安定化とレベルアップを目指して取り組んで参ります。その事により各委員会活動や各種行事等の更なる活性化により『拡充』に繋がると考えております。微力ですが精一杯頑張りますので、1年間、何卒宜しくお願い致します。

札幌市倫理法人会

平成27年度の抱負

札幌市倫理法人会 会長
株式会社スタジオメイ外国語サービス
代表取締役

児島 充子



倫理法人会への入会は、2009年の5月に商工会議所の会のメンバーから誘われた事がきっかけでした。倫理法人会ではまず、自分から行動する事を一番に考えています。私がまず始めたのが、小さなことをきちんとする事です。朝、会社に行けば、必ず私から挨拶をしました。どんな小さなことでも、してくれた事にすぐ感謝の言葉を言いました。まず外国人講師が変わりました。お客様、生徒さんに率先して、きちんと挨拶するようになりました。朝の力は人の心を清め、快活にしてくれます。仕事の効率があがったり、物事がすんなり進むようになります。会長3年目の私もまだまだ気付きを頂きながら、まず自分の出来る所から実践をして家庭も会社も良くなって行きたいと考えています。倫理法人会は身の回りに起きること全てに感謝の心を持って自分を変えて行く努力をする事で、人生も会社も発展していける勉強の場です。皆様と実践を通して、喜びの人生を一緒に歩んで行きたいと思っております。

札幌中央倫理法人会

札幌中央倫理法人会
27年度活動目標

札幌中央倫理法人会 会長
星澤クッキングスタジオ 代表

星澤 幸子



純粋に、素直になって学ぶ喜びを感じられるモーニングセミナーの「場作り」をして参りたいと存じます。それには幹事の心をついて学びの場を整え、明るく元気の良い挨拶でお迎えして短い会話を交わし、心地よい雰囲気作りを心がけて参ります。また朝食会のメニューを体に良いものを提案する場にしておいしく召し上がって頂き、体に良く、気分が良く、経営も上々を目指します。その為にもお役を担う幹事の交流を活発にし、楽しい役員会、幹事研修にしていきたいです。

札幌豊平倫理法人会

豊平は笑顔
を投げかける

札幌豊平倫理法人会 会長
田中燈一法律事務所 代表

田中 燈一



昨年会長になってから激動の1年でした。100でスタートした会も一時78まで落ち込みましたが、今は90近くまで回復し、再びの100復活そして更に上を目指せる基盤ができてきました。楽しい笑顔溢れるMSが、新日の会員たちの素晴らしいチームワークで毎週少しずつ確実にブラッシュアップされてきています。会長はただ『さあみんな、笑顔を投げかけよう。輝く豊平にしよう!』と語りかけ、自らも先陣を切って動くだけです。結果は必ず後からついてくると皆が信じています。なぜこんなに楽しいのだろう、そう思われる会になります。『豊平に輝きを!』

千歳市倫理法人会

3年目の抱負



千歳市倫理法人会 会長
ヘアースタジオ ナガモリ 代表
長 森 聡

人は弱い生き物だとおもう。腕力や脚力、身体能力の面では身近な動物にすら及ばない。私も愛犬(小型犬)と散歩中に軽くダッシュしてみるものの、到底かなわない。生活のフィールドを空や海にした途端、その場で活動する存在には遠く及ばず生きていく事すら困難になる。人間の社会で活動していても生きていく事に疲れ果て、絶望し、自ら生きていく事をあきらめる事象が3万件以上ある事にも驚かされるが実際にはその「倍」とも「10倍」とも言われている。現役大学生の約4割が「年間に1冊も本を読まない」と何かの統計結果を見た事があるが、読書をしなない、勉強を止めない大人たちが増え続けていく社会、未来に希望を見出せない社会、に鉄槌を振り下ろすべく、『純粋倫理』をよく学び、実践し続けていく「変化」を恐れない社会を構築する必要があると考えます。3年目という節目の時にこれまでを反省し、今まで以上に組織力を高め、日本人として「和」を尊び、上下心を一にして盛んに倫理活動を行い地域に根差した団体として認知いただけるような千歳市倫理法人会を目指します。

函館市倫理法人会

平成27年度の抱負



函館市倫理法人会 会長
函港作業株式会社 代表取締役社長
吉 野 紳 一

函館市倫理法人会は毎週木曜日朝6時30分から7時30分までホテル法華クラブにて経営者モーニングセミナーを開催しております。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」のスローガンのもと自己革新をはかり健全な繁栄を実現する為、家庭や会員企業の発展を願い、地域社会に貢献することを目的とした会です。倫理を知ったきっかけは平成21年2月、当社の監査役である大石(税理士)幹事の紹介で見学したのきっかけで参加させていただき、朝の早い時間帯にもかかわらず皆さんの挨拶の声の大きさ、清々しさにびっくりに、歌を聴いてびっくり、講和内容は忘れませんがそれまで異業種との交流会など参加したことも無く新鮮な気持ちで次の週も参加し朝食は無料(2~3回)!これにはまったのかな?当初は某を読んでもピンと来なかったが慣性で、読んでいくうちに、色々なことを学び、倫理体験講和を聞きながら感心することしばしば、自分が変われば相手も変わる、何もないことが出来ない!出来てない!倫理を知り勉強することで家族や友人、知人との絆が深まり明るい生活!人と人のコミュニケーションを大切に明るく元気に活動し一人でも多くの仲間作りをしたいと思っています。5年前に入会し、幹事、事務長、専任幹事そして第8代会長を拝命。未熟者ですが会員皆さんの力を借りて函館市倫理法人会を明るく活気のある会にしたいと思っています是非一度見学いらしてください。役員一同お待ちしております。

帯広市倫理法人会

明朗・愛和の
実践、実現



帯広市倫理法人会 会長
松田孝志税理士事務所 所長
松 田 孝 志

歳月は人を待たず、前半は引継ぎで終わり後半は可もなく不可もなくで終わった感がする。「会員の皆様の為に何をさせてもらえば良いのか」を問い、年内四カ月は過年度、板倉、古田、阿部、南部、歴代会長の伝統の継承確認と再実践、翌年八月末までは更なる進化、改善を目に見える結果を出していく、会員間の倫理を通してのコミュニケーション強化と幸福追求の再確認、認識の結果を出していく。明朗・愛和は人を救える。我々会員が倫理を説く力を身に付け、足許、身近なところから明朗・愛和の実現結果を出していく。

札幌厚別準倫理法人会

地域で最も頼られる
集団になる!



札幌厚別準倫理法人会 会長
行政書士かとう事務所 代表 加藤方祥
加 藤 方 祥

自単会会員出席率30%以上を目指し、常に会場が満席になるようにします!札幌厚別準倫理法人会は、新さっぽろという副都心を拠点としており、地域に密着した活動が求められるところです。地域に愛され・地域に必要とされ・地域に頼られる集団だからこそ、地域企業が集まります。会員企業が倫理経営を実践し、健全な繁栄を実現できるように、倫理法人会を活用してもらう為の環境・受入れ体制を徹底的に整えます。

小樽市準倫理法人会

「純情(すなお)に
なる会」



小樽市準倫理法人会 会長
株式会社味の栄六 代表取締役
見 目 芳 雄

私が入会した、きっかけのひとつは「早朝の会」だったからです。生業が飲食業「寿司店」のため、世間にある会社が終えてから始まる夜型の会では出席がしづらいからです。また、奉仕を目的とする会が顧客囲い込みの会、有名企業を中心として選ばれた経営者を入会させる会とも違い、企業の大小・年齢の老若・経営の職種、経験を一切問わず会社を良くしたい、経営者として成長したい、社員にも成長してほしい、家庭が円満になりたい、そして良き仲間に出会いたい、と言うのも魅力でした。この会の特徴は「新しい知識を得る」と言う学びはなく、「実践」自ら行っていく事によって自分を変えていく学びであり、学びには卒業がありません。一日の始まる、すがすがしい朝に元気な人が集まり笑顔いっぱい挨拶をしあう、良き生活習慣作りの朝の実践道場「小樽おとな大学」に友人を誘ってご参加ください。今期も新役員一同、皆様と一緒に「実践」していきたいと思っております。

普及拡大委員会

北海道倫理法人会
目標達成の為に...



北海道倫理法人会
普及拡大委員会 委員長
FPプロダクツ株式会社 代表取締役
千 葉 雅 可

今期、北海道倫理法人会普及拡大委員長を拝命しました千葉雅可です。平成21年4月に札幌市稲川倫理法人会の会長を拝命してから、もう5年が経ちました。前期は副幹事長として役を頂いておりました。普及拡大委員長を拝命したと言う事は会社で言う「営業本部長」です。役職者の心得で「会長と心を合わせて…」とあります。土屋会長率いる北海道倫理法人会が会社であれば、目標数数は営業成績です。今期30周年の期に全単会が丸となって予算をクリアしましょう!私の役はどう純増出来るかを伝え、各単会の普及拡大委員長とチームワークを図り、それを普及と言う名で沢山の仲間づくりをして行く委員会を実践して参ります。人創りの実践をし、仲間を増やして幸せの慶びを沢山の仲間と分かち合えるそんな普及を目標に頑張って参ります。今期一年どうか宜しくお願い致します。

モーニングセミナー委員会

平成27年度の抱負

北海道倫理法人会
モーニングセミナー委員会 委員長
株式会社クララ 代表取締役

芦野 優子



昨年に引き続き重要なお役に恐縮しておりますが、役を知り役に徹して参ります。よろしくお願ひします。①各単会のモーニングセミナー活性化をはかる。そのために、道役員のご協力を頂きながら、積極的に各単会モーニングセミナーの役員朝礼、反省会への参加をし、情報提供させて頂きます。②「モーニングセミナーマニュアル研修会」を開催し、基本通りの開催を徹底する。研修会に参加できない地方の単会については、委員長、副委員長が出向き、これを行います。③役員朝礼のチェックリーダーを必ずおき、各単会モーニングセミナー委員長がこれを行えるよう、指導にあたります。④模範的な「モーニングセミナー」を開催している単会の見学会を企画し、交流を深めています。⑤北海道全体で、「モーニングセミナー」のコンクールを企画し、道役員の方にご協力頂きながら、各単会 数字だけではなく、内容の充実を図ります。

研修委員会

拡充に貢献します！

北海道倫理法人会 研修委員会 委員長
あんしんFPパートナー株式会社

松本 理絵



前期に引き続き27年度も研修委員長を拝命致しました松本理絵です。今期も前期同様、オリエンテーションで会員の皆様に純粋倫理の理解を深めていただき、倫理の楽しさと実践による自己改革の素晴らしさをお伝えしていきたいと思っています。また研修後の懇親会では今期同様、会員相互の横の繋がりを持てるように「行ってよかった」「楽しかった」と思っただけの場を作りたいです。笠松副委員長という力強い支えを得ましたので、倫理法人会にご縁を下された方が何も知らないまま会を後にすることが無いよう、研修委員会が拡充の「充」をしっかりと担って行く決意です。今期一年、大変お世話になりますがどうぞよろしくお願ひいたします。

朝礼委員会

朝礼で明るく元気な
職場作りを！

北海道倫理法人会 朝礼委員会 委員長
株式会社ネオランディング 代表取締役

小林 泰巳



朝礼は企業の縮図ともいわれております。それは企業の社風・会社の質などがあらわれるからでしょう。その朝礼を単に「連絡・報告」の場として終わらせず「教育の場」とし活用すれば、毎日繰り返しておこなうだけに、その後大きな効果があらわれてきます。倫理法人会では会社の活性化、明るく元気に一日のスタートをきるための【活力朝礼】を推奨しております。職場を明るくし、社員が活き活きと働けるそんな会員企業のお手伝いを朝礼委員会は、この一年心がけてまいります。

広報委員会

より活性化した
委員会を目指して

北海道倫理法人会 広報委員会 委員長
株式会社ホーム創建 代表取締役

阿部 利典



平成25年9月に広報委員長を拝命し、一年間手探り状態で活動してまいりました。理想とする組織運営とは程遠い状態でしたが、委員の皆様のご協力で一年間勤め上げることができました。そして、平成27年度も委員長を拝命することとなり、今年度こそと意気込んでおります。そのため、ホームページのアクセス数を増やす。情報誌の紙面を充実する。委員会活動を通して、活性化した組織を作り上げ、会員皆様の普及活動の一助となるようにしてまいります。

女性委員会

「普及は母心」

北海道倫理法人会 女性委員会 委員長
株式会社ウタ・Laboレーション
代表取締役

歌原 ゆか



27年度女性委員会スローガンは前年度にひきつづき【応援力・発光力・普及力】。今期は中でも特に普及力に焦点をあてて活動していきたいと考えています。【普及は母心】普及とは、いかに他者を思いやり、人の喜びを我が喜びとして己を空しくし、捧げつづけることができるか、...それは女性として、経営者、母、妻、娘など社会における役割においても大切なテーマではないでしょうか。活動内容としては毎月、倫理の学び深めるための読書会及びアウトプット会を開催いたします。これによりそれぞれの実践課題を明確にし、倫理体験者を増やし、体験を語る女性を排出していきたいと考えています。また、単会別女性委員会推進モーニングセミナーの応援、女性MS応援隊、女性委員会主催特別モーニングセミナーの開催、おもてなし向上ミーティングの開催など、...女性力を結集して応援力と発光力を発揮していきます。女性の時代と言われる時代だからこそ、私達にできることは何なのか？ひとりひとりが母心を持って社会を明るく照らす太陽でありたい、...そう思っています。今期も明るく楽しく美しく、女性委員会活動して参ります！どうぞよろしくお願ひいたします。

青年委員会

平成27年度の抱負

北海道倫理法人会 青年委員会 委員長
北一ミート株式会社 専務取締役

田村 健一



青年委員長という大役を仰せつかり、感謝申し上げます。今期は平成維新塾の運営を基軸に活動し、会員、非会員を問わず友人を呼びやすい環境を作り同世代が運営することで、朝が苦手な方や倫理法人会を知らない方にも倫理運動を知っていただく機会を作り、若手の拡充を目指します。2050年には人口が40%減少していると言われる北海道の青年を教育するのは今の青年、つまり我々です。必ず来る次代に向けて活動します。宜しくお願ひいたします。

北海道倫理法人会 平成26年度活動TOPICS

第4回活力朝礼コンテスト開催報告

北海道倫理法人会 第4回朝礼コンテストがサンピアザ劇場で開催された。9社が参加し審査員も含め総勢166名が参加。昨年の優勝チームをはじめ、20代の若さあふれるチームなど個性豊かな朝礼コンテストとなった。今回優勝したのは、2社となった。その一番の理由としては経営に活力朝礼をどう取り入れるか?を意識した朝礼が行われたというのが一番の大きいのでは?と感じた。

1社はクイーンメイク21さんで、昨年の優勝チームでもありさすがの貴族。笑顔の中にも動作や気持ちがピットリとあったまさに完成度の高い朝礼だった。この結果は自分達の自信を深めるものに繋がった。

さらにもう1社は、ポセイ丼さんで平均年齢20代と若く、まさに男組といったイメージの朝礼。朝礼から元気を拡散し小樽を盛り上げて行きたいと並々ならぬ活力朝礼にかけ強い思いが伝わるものだった。

ハラペコさんは、すごく礼がピットリ合い相当練習をしたんだというのが伝わってきた元気のイイ朝礼。仲間をほめる、仲間意識が強いというチームだというのが遺憾なく発揮された朝礼だった。また、この活力朝礼を1社でも多く伝えていきたいと抱負を語った。

SAMA帯広店としては、ポセイ丼さんに負けたことが悔しい(笑)と次回に繋がるよう磨きをかけていきたいと抱負を語った。

このたびの朝礼コンテストを通してエントリーした企業が皆一堂に会して倫理経営をいかに経営に取り入れより良くしていくか?重要であるのかを参加チームそれぞれが改めて感じたコンテストになったのではないと思う。



1位/クイーンメイク21



1位/ポセイ丼



3位/ハラペコ



特別賞/SAMA帯広店

■コンテスト結果
1位 クイーンメイク21
ポセイ丼
2位 該当なし
3位 ハラペコ
特別賞 SAMA帯広店

開催日:平成26年7月8日(火)

開催会場:札幌市厚別区厚別中央2条5丁目7-5 サンピアザ劇場

参加チーム数:全9チーム 参加人数:トータル166人

審査員:津久間方面長/大村SV/坂口 北海道倫理法人会 幹事長/
佐藤 北海道倫理法人会 朝礼委員長

企業1万社ローラー作戦in札幌&決起大会

80名の有志が結集し10グループに分かれ1グループ1,000社を訪問し普及の実践!

6月20日、他の県からの応援もあり、
企業1万社へのローラー作戦が見事達成されました。
開催理由と当日に至るまでの経緯について。



●数年前からどうしてもやってみたい実践の一つに1万社ローラー作戦がありました。入会させて頂き11年目を迎えこの間たくさんの実践をさせて頂きました。なぜ実践をするのか?それは、家庭そして事業の繁栄をしたい「幸せな人生を送りたいから」である。そのため必要なことは、「わがママを捨てる」とこと教わりました。まずは、朝起きは繁栄の第一歩からとるように朝起き

の実践があります。そのために私はわがママを捨てる一番の実践が普及活動であると確信しています。これまで小樽市、函館市、旭川市、帯広市の各地でローラー作戦を地道に取り組んできました。その集大成としてオール北海道で絶対やってみよう! 1日1万社の企業にお知らせしたい! と思い実現できた事に本当に感謝致しますローラー作戦の結果、即問い合わせがきたりとうれしい報告もあり今後も日本創生の気概で継続していきます。(北海道倫理法人会 普及拡大委員長 高橋秀一)

●最初は1万社なんてできるわけがないと思っていました。一方で黙々と仲間達が企業へ訪問し声掛けしてるのを見て鼓舞されました。実践し動けば温かく迎え入れて頂いた方が居たりとこんなに多くの学びができるのかと改めて実践の大切さを感じました。(札幌中央倫理法人会 幹事 芦野優子)



From Editor

編集後記

北海道倫理法人会の広報委員長を拝命し、一年が過ぎようとしています。手さぐりではじめた情報誌の発行も、広報委員の皆様のご支援で何とか予定通り5号の発行を終えることができました。9月より平成27年度に入りますが、更なる普及活動の一助になるような紙面づくりに挑戦していこうと決意しております。一年間、ありがとうございました。

(北海道倫理法人会 広報委員長/阿部利典)

一般社団法人 倫理研究所

北海道倫理法人会

〒003-0012 札幌市白石区中央2条6丁目1-38
SOC白石ビル2F

<http://www.hokkaido-rinri.jp>

E-mail rinri@beach.ocn.ne.jp